

BERITA TERBARU

Dorong Penguatan ABS-SBK, Forum Kepsek SMK Swasta Dapatkan Inovasi Pengelolaan Sekolah

Fernando Yudistira - SUMBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 11, 2022 - 10:54



Padang -- Para Kepala Sekolah SMK Swasta Se-kota Padang mendapat wawasan Keminangkabauan berupa strategi penguatan muatan lokal dalam proses belajar dan mengajar di era digital. Dengan adanya forum tersebut, para Kepsek SMK Swasta mendapatkan informasi dari berbagai pemateri.

Ketua FKKS (Forum Komunikasi Kepala Sekolah) SMK Swasta Kota Padang, Nofrizal, SPd menjelaskan, sebelumnya FKKS SMK Kota Padang dalam berbagai program berurusan untuk menjalankan berbagai kegiatan. Kini, FKKS SMK Kota Padang difasilitasi oleh Pemprov Sumbar melalui Dinas Pendidikan Provinsi Sumbar.

"Adanya pertemuan para Kepsek SMK Se-Kota Padang tentang penguatan muatan lokal Keminangkabauan sangat membantu dan sangat dibutuhkan untuk saling bertukar informasi. Disamping itu kita bisa mendapatkan kebaruan informasi tata kelola manajemen sekolah SMK yang lebih baik dimasa mendatang," ujar Nofrizal, kepada media ini, Sabtu (10/9/2022) di kampus SMK Pariwisata Aisyiyah, Jl S. Parman 129 B Padang, Kecamatan Padang Utara-Padang.

Dikatakannya, terlaksananya kegiatan tersebut didasari surat edaran Gubernur Sumbar nomor 4 20/3473/disdik - 2020 tentang pelaksanaan mata pelajaran muatan lokal Keminangkabauan Pendidikan Menengah Sumatera Barat dan Surat Disdik Sumbar nomor 4 20.0 2/2986/P. SMK - 2020 tentang pelaksanaan Mapel muatan lokal.

"Kedepan pembelajaran adat dan budaya Minangkabau bisa diintegrasikan kepada para guru dengan jurusan atau kompetensi Keminangkabauan, guru seni budaya, guru Bahasa Indonesia, guru Sejarah atau guru tamu yang memahami kebudayaan Minangkabau, tutur Nofrizal.

Kabid Pendidikan SMK Disdik Sumbar, Dr Ariswan, SAg, MPd mengatakan program penguatan muatan lokal ini disampaikan kepada Kepsek SMK ditujukan untuk membantu Kepsek SMK dalam PBM sehingga dapat meningkatkan ABS-SBK kekalangan siswanya.

"Program difasilitasi Disdik Sumbar untuk mendorong Kepsek SMK di Kota Padang memanfaatkan ABS-SBK sebagai bagian pembentukan karakter peserta didik," ujar Ariswan.

Ariswan menjelaskan, para Kepsek SMK di Kota Padang wajib memanfaatkan nilai-nilai budaya Keminangkabauan pada tahun pembelajaran 2022/2023. Untuk dihadirkan pemateri dari Bidang Kurikulum Pendidikan SMK Ratmil. M.Pd

.

Dikatakan Ariswan, untuk kemajuan sekolah SMK Swasta para Kepsek SMK semangatnya mesti dua kali lipat dari SMK Negeri, karena untuk bisa dilirik calon siswa Kepsek SMK Swasta mesti membuat keunggulan-keunggulan di sekolah masing-masing dan serta mencari sekolah SMK Negeri yang serumpun untuk dijadikan mitra dalam penerimaan peserta Didik baru. Seperti disampaikan kegiatan ini akan ditindaklanjuti dengan pertemuan guru mata pelajaran muatan lokal Keminangkabauan pada tanggal 27-30 September 2022, yan direncanakan akan dilaksanakan di Kota Bukittinggi. (@di.k)